



わくわく園だより



TEL (84) 0023
(84) 2350

六郷わくわく園 (R5.5.25発行)

太陽の日差しが少しずつ強くなり、新緑の葉も青々と輝く季節となりました。園では、毎朝5歳児がお当番活動で元気に挨拶をして、登園する皆さんのお出迎えをしています。そのハツラツとした姿に、朝の元気をもらいながら、一日のスタートを切ることができています。

毎日の生活の中でいろいろな人と関わったり、刺激をもらったりすることで、子どもの感情が動き、喜びが生まれます。また、その経験は、様々なことに向かおうとする意欲へのきっかけとなります。今後も一人一人の心の内を育めるようにしていきたいと思います。



お知らせとお願い

★6月1日(木)は、衣替えです。

3～5歳児は、園児服と園帽子を次の衣替え(10/1)まで、お家で保管してください。バス通園の方は、バスワッペン の付け替えもお願いします。

★9月まで、愛情弁当はお休みします。

衛生面を考慮し、湿度や気温が高い9月まで愛情弁当をお休みします。10月からまたお願いします。

引き取り訓練について

5/26(金)は、緊急時引き取り訓練です。

毎年、六郷小学校と同じ日に行っています。

「もしもの災害時」に備え、お子さんの安全確保のために、ご協力をお願いします。

メール配信予定時間：14:30～15:00

(詳しくは5/11のお手紙をご覧ください)

※園からの配信メールは、必ず最後まで読んでから、返信して下さるようお願いいたします。



駐車場は危険がいっぱい!



送迎時の安全についてのごお願いです。

お迎えの際は、お子さんがコンクリートの塀に上がったり、手すりや駐車場で遊んだりすることのないよう、車まで手をつないでください。また、玄関の鍵をお子さんが自分で開けることのないように、声掛けをお願いします。子どもたちの安全のため、園と家庭で気を付け合っていきましょう。

交通安全教室を行います!



6/5(月)は、大仙警察署からお巡りさんに来ていただき、3・4・5歳児が交通安全のルールについてのお話を聞く予定です。本物に近い横断歩道と信号機を使った体験型の教室です。ルールを覚えて守っていきましょう。

スマイル子育て

「子どものひとり遊び」

「ひとり遊びばかりして、友達と遊ばない」というご相談がよくあります。

幼児期のひとり遊びはとても自然なことで、自分の興味や関心の赴くまま、好奇心を満足のいくまで追求しています。

「同じ遊びを繰り返す」ことはありませんか? この遊びを通して、思い通りに遊びが展開する面白さや嬉しさを感じることができ、好奇心を育む意味で必要な経験です。その時は肯定的に見守りましょう。他者への興味も徐々に育ってきますが、まずは、

* お家の人との1対1の関係がコミュニケーション力のベースとなります。
* お子さんの好きなことに注目し、一緒に遊んで楽しんでみてくださいね。



楽しい給食!楽しい交流!

給食では、これまで設置していたアクリル板も撤去し、友達と楽しく会話しながら食べています。また、ホールでは異学年が一緒に遊びながら自然に交流する姿が見られています。以前は、当たり前のように感じていたこの光景が、とても嬉しくありがたく感じるこの頃です。

「そら豆の皮ってふわふわ?」



6月19日(月)は、5歳児がそら豆の皮むき体験をし、小さい組さんも午後のおやつでいただく予定です。(収穫時期によって変更有り)皮を剥いたときの様子を「見て・聞いて・触って・嗅いで・食べて」五感で楽しめるようにしていきたいと思います。

今後も食育の一環とし、旬の野菜や果物の皮むき・もぎ取り・見学などを通して食べ物に関心をもてるようにしていきたいと思います。